

2885 km avec un litre de carburant !!

Le Shell Eco-marathon européen est l'une des plus importantes initiatives sociales entreprises par Shell en Europe, concernant tout particulièrement l'enseignement scientifique et professionnel des jeunes. Il existe depuis 1985...

Le principe de cette compétition est simple : rouler le plus loin possible sur un circuit automobile en obtenant le meilleur rendement énergétique. Les équipes sont libres de choisir toute source d'énergie classique, dont l'essence, le gazole, le GPL, l'énergie solaire, l'électricité, l'hydrogène ou la biomasse. Il s'agit d'un projet pédagogique innovateur qui intègre les valeurs associées au développement durable : la protection de l'environnement, la maîtrise de la consommation énergétique et la reconnaissance de la diversité individuelle et culturelle. L'article intégral en lien

Source & infos complémentaires :

L' Internaute

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 9 juin 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6405-2885-km-litre-carburant.html>